

« M'as-tu vu? »

Lancement de la Campagne de sécurité en transport scolaire 2023



Bonaventure, 27 janvier 2023 – La 35^e Campagne de sécurité en transport scolaire se déroulera du 30 janvier au 10 février prochain sur tout le territoire du Centre de services scolaire René-Lévesque. Intitulée « M'as-tu vu? » cette campagne veut sensibiliser les élèves, leurs parents et les usagers de la route, à l'importance de respecter les règles de sécurité à bord et autour des autobus scolaires.

Pendant toute la durée de la campagne, le service du transport scolaire du CSSRL et le Comité de sécurité en transport scolaire Gaspésie-Sud diffuseront une dizaine de capsules vidéo sur les règles de sécurité en transport scolaire. Celles-ci ont été réalisées par des élèves, leurs enseignantes, leurs conductrices et leurs conducteurs, différents intervenants dans le transport scolaire, ainsi que des membres du comité de sécurité en transport scolaire.

La première capsule vidéo sera diffusée dès le 30 janvier sur [la page Facebook du CSSRL](#).

La deuxième semaine de la campagne est dédiée tout spécialement aux conductrices et conducteurs de transports scolaires. Nous invitons donc les élèves et leurs parents à transmettre des messages d'encouragement et de remerciement aux conductrices et conducteurs d'autobus. Ces femmes et ces hommes jouent un rôle essentiel dans la sécurité des enfants qu'ils transportent quotidiennement. Un simple mot peut faire une grande différence dans le contexte que l'on vit aujourd'hui.

Source :

Caroline Boudreau, technicienne en transport scolaire

caroline.boudreau@cssrl.gouv.qc.ca

418 534-3003, poste 6031